



Arisecur-Geschäftsführer Andreas Büttner will weiter in den technischen Vorsprung investieren.

Das Maklerverwaltungsprogramm von Blau Direkt und Arisecur belegt erneut den ersten Platz im Audit der deutschen Versicherungsbörse.

Die Deutsche Versicherungsbörse führt als Branchenmedium das jährliche DVB-Makler-Audit durch. In diesem Jahr konnte sich Blau Direkt mit seinem Bestandsverwaltungssystem erneut gegen die Konkurrenz durchsetzen und abermals den ersten Platz in puncto Maklerzufriedenheit erringen. Die Zustimmung hat sich mit einer Gesamtnote von 1,3 gegenüber 1,38 im Vorjahr sogar noch gesteigert.

"Wir freuen uns außerordentlich über diesen Erfolg der Blau Direkt", sagt Andreas Büttner, Geschäftsführer der österreichischen Versicherungs-Plattform Arisecur. "Dieses Ergebnis symbolisiert gleichermaßen die wachsende Akzeptanz unserer Bestandsverwaltung in Österreich. Wir verzeichnen stetig steigende Nachfrage und Nutzung. Das ermutigt uns, weiter zu investieren, um unseren Vorsprung zu vergrößern."

Das Verwaltungsprogramm von Arisecur und dem Lübecker Maklerpool nimmt laufend an Verbreitung zu. Nach einem dritten Platz mit 6,1 Prozent gaben in diesem Jahr laut einer Studie bereits zwölf Prozent aller Makler an, mit dem onlinebasierten System zu arbeiten. Arisecur hatte in den letzten Wochen angekündigt mit "simplr" eine neue App anzubieten, die die MVP-Daten für Makler-Kunden auf deren Smartphone verfügbar macht. (mb)

Quelle: **FONDS professionell ONLINE** | www.fondsprofessionell.at